

¡ARMAN TRIDENTE GUINDA!

Se suman Duarte e Higinio a Comités de Defensa

En el Edomex, Morena lanzó un mensaje de unidad por lo que fueron nombrados coordinadores de organización

GERARDO GARCÍA

Tras el anuncio de unidad en Morena, el senador de la República Higinio Martínez Miranda y el extitular de Aduanas, Horacio Duarte Olivares, fungirán como coordinadores de organización, junto a la futura candidata, Delfina Gómez Álvarez, en los dos meses que faltan para la elección a la gubernatura mexiquense.

A la par, la coordinadora de los Comités de Defensa, Gómez Álvarez intensificará los encuentros con la militancia morenista como ya sucedió este fin de semana.

En entrevista, el coordinador de los diputados locales de Morena, Maurilio Hernández González, reveló los cargos partidistas que Martínez Miranda y Duarte Olivares desempeñarán en respaldo a la extitular de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Afirmó que tras la reunión del

jueves, Delfina Gómez y el presidente nacional del partido, Mario Delgado Carrillo, acordaron dicha decisión, aunque, enfatizó, que no se trata de la coordinación de campaña, pues no se está aún en tiempos electorales.

"Cada uno se habrá de repartir tareas y responsabilidades, pero

no es que haya coordinadores de campaña en este momento, son los coordinadores de la organización de los Comités junta con la maestra ellos les va a ayudar en esa responsabilidad", explicó.

Apuntó que ambos texcocanos harán únicamente tareas internas y hasta donde le permita la

ley electoral.

Hernández González recalcó que tras el encuentro en Ciudad de México, quedó constatado que hay unidad en el partido y así irán a los comicios a gobernador del 4 de junio de 2023.

Resaltó que Delfina Gómez Álvarez continuará aumentando su presencia en suelo mexiquense, pues se reunirá con diputados locales y federales, así como con alcaldes.

Asimismo, Maurilio Hernández adelantó que el 29 de octubre ren-

dirá su primer informe legislativo y en ese acto estará presente Delfina Gómez Álvarez.

Debieron pasar dos meses y medio, para que Morena Estado de México se uniera en un acto privado y mostrar la reconciliación entre Higinio Martínez y la coordinadora de los comités de defensa.

En tanto que ya se conoce el trabajo que hará Horacio Duarte tras dejar el gabinete federal y la titularidad de Aduanas, a poco dos semanas de dejar dicho cargo.



Estar con los ciudadanos es la fórmula, aseguró. ESPECIAL

Asegura Duarte que “volverán a ganar” en Edomex

Repiten esquema.

En la elección de 2017, Delfina Gómez como candidata logró acumular 30.78%

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Con la próxima postulación de Delfina Gómez Álvarez por la gubernatura del Estado de México, el ex director de la Agencia Nacional de Aduanas, Horacio Duarte Olivares, afirmó que ganarán de nueva cuenta la justa electoral de 2023.

“Están aquí sabiendo que vamos a repetir la hazaña de ganar el Estado de México y sabiendo que solo hay una fórmula, estando con los ciudadanos, hablando con la gente, visitando los domicilios, tocando las puertas, entregando el periódico”, indicó en un evento con la militancia.

En la elección de 2017, Morena compitió por la gubernatura mexiquense con Delfina Gómez Álvarez como candidata y en esa elección logró acumular 30.78 por ciento de la preferencia electoral, mientras que el tricolor fue superior con 33.56 por ciento.

Aunado a ello, en 2018 Morena se hizo de la mayoría de presidencias municipales y de municipios claves en la elección intermedia, además de que tuvieron la mayoría en la cámara de diputados del Estado de México, sin embargo, la ciudadanía no les refrendó el voto en 2021 y perdieron presencia en las alcaldías metropolitanas y en el Congreso local.

Duarte Olivares renunció hace unos días a la Dirección General de Aduanas, en el gobierno federal, con la intención de sumarse al equipo de trabajo de Delfina Gómez en el Estado de México rumbo al proceso por la gubernatura en 2023. ■

En Neza...

Se Suman a la "Campaña Maestra" Unid@s Por un Mejor País

* En la Asamblea Estatal de Unid@s Por un Mejor País desmiente que este enferma o que no quisiera ser coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, la maestra Delfina Gómez.

* Juan Hugo de la Rosa sostuvo que es momento de cumplirle a la gente, ansiosa de un cambio

Nezahualcóyotl, México a 22 de octubre del 2022.- Al reunirse con líderes y representantes de Unid@s Por un Mejor País en Nezahualcóyotl, Delfina Gómez Álvarez, coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T de Morena declaró "vamos a escuchar mucha desinformación y yo lo único que les pido es que confíen que yo tengo muy claro mis valores... tengo bien mis principios como me los dejaron bien mis padres de quien me siento muy orgullosa".

Puntualizó, frente a cientos de líderes que se dieron cita en la Asamblea Estatal de Unid@s,



por el distrito 8 de Puebla, Odette Nayeri Almazán Muñoz, así como por Rufino Ramírez, secretario de Organización de

solo se usa como negocio y con fines políticos, y prevalece el abandono al campo y grave inseguridad en la entidad mexicana.

Reconoció a Delfina Gómez el esfuerzo de unidad que impulsa para incluir a todos en el proyecto que busca consolidar la transformación del Estado de México.

"Vamos a sacar el coraje por tantos años de impunidad, de injusticia, de lo que la gente ha sufrido y ponerlo para que la gente vea cumplido ese sueño".

En su exposición Horacio Duarte subrayó que están preparados para ir a la #Batalla-Maestra para transformar las décadas de abandono, porque es tiempo de las mujeres honestas como Delfina Gómez, "no de las corruptas".

"Es tiempo de las mujeres que tienen la sencillez de entender al pueblo, no de las que se sienten y de las que solo andan en los puestos del Gobierno del Estado, y de las que saben que lo más importante es el pueblo de a pie".

Mientras que el alcalde de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda indicó que a partir del 2 de noviembre se pondrá la ofrenda a ese dinosaurio viejo, desgastado y acabado, que ya está en los huesos en Edomex. "Queremos que la gente sepa que donde se gobierna desde la izquierda, se gobierna bien, vamos a trabajar en colaboración, casa por casa en los municipios porque hay un proyecto ganador".

Hay que mencionar que la maestra Delfina Gómez aseguró que en el Estado de México se va a empezar a trabajar de manera coordinada, por lo que se iniciará con la integración de los comités, pero sus integrantes estarán capacitados, orientados y coordinados. Manifestó que para los trabajos "necesitamos de todos, tenemos que estar preparados para esta batalla, no podemos llegar a la mejor con imprecisiones, o no organizados", pero confía en que "nosotros tenemos la gran oportunidad de hacer realidad muchos sueños" de los mexicanos.



Morena en el Estado de México, Delfina Gómez tras recibir un rebozo de Tenancingo Estado de México, precisó que van a la "campaña maestra".

Por su parte, el dirigente de la Agrupación Política Nacional (APN) Unid@s, Juan Hugo de la Rosa sostuvo que es momento de cumplirle a la gente, ansiosa de un cambio, de acabar con la impunidad la injusticia y la robadera del actual régimen del Estado de México. En un auditorio abarrotado con representantes de 12 regiones de la agrupación, afirmó que la gente sufre la falta de infraestructura educativa y hospitalaria, que llevó a 2/3 de los enfermos

que los integrantes de Morena deben de dar el ejemplo, razón por lo que alertó sobre la desinformación que se pretende generar "Ya me quieren enfermar pero no estoy enferma. Estoy bien" y también "que no quería ocupar esta función de coordinadora. Se equivocan estoy más puesta que un calcetín. Y vamos aprovechar esta gran oportunidad".

En compañía de Horacio Duarte, Juan Hugo de la Rosa dirigente nacional de la Agrupación Política Unid@s; Adolfo Cerqueda, presidente de Nezahualcóyotl; la diputada local por el 41 Distrito, Carmen de la Rosa y la diputada

